

AWO Familienzentrum erhält beim "Ciro-Sacco-Gedächtnisturnier" erneut "Kreativ-Preis- Pokal"

Wie auch in den Jahren zuvor nahm unser Familienzentrum am diesjährigen Fußballturnier für die Viernheimer Kitas teil.

Eine Fußballmannschaft, bestehend aus 12 Kindern, fand sich für das Turnier zusammen. Diese wurde lautstark durch Fan-Gesänge, Regenbogenbänder und Fahnen von unseren Cheerleadern unterstützt.

Gut gelaunt und frohen Mutes zog die Gruppe gemeinsam aus der Kirschenstraße Richtung Sportplatz in der Lorsche Straße. Dort durften unsere Fußballer gegen drei Viernheimer Kitas antreten. Während das erste Spiel unserer Mannschaft knapp mit 0:1 verloren ging, konnten die anderen beiden Mannschaften mit 6:0 und 2:0 geschlagen werden.

Nach den Fußballspielen fand die Abstimmung über den "kreativsten Auftritt" statt, bei der jede Kita für ihren Favoriten abstimmen konnte. Bei der anschließenden Siegerehrung wurden wir dann tatsächlich zum zweiten Mal in Folge mit dem Wanderpokal "Kreativ-Preis" ausgezeichnet.

Für alle teilnehmenden Kinder und Erzieher:innen war es ein toller und ereignisreicher Tag. Und eins war allen klar: den Pokal wollen wir auch im nächsten Jahr verteidigen!